

# *Putin aprueba el nuevo Concepto de Política Exterior de Rusia*

---



**Imagen de archivo/RHC**

Moscú, 31 mar (RHC) El presidente ruso, Vladímir Putin, con la firma del decreto correspondiente aprobó este viernes el nuevo Concepto de Política Exterior de su país, según publicó el sitio oficial del Consejo de Seguridad nacional.

El documento define las áreas prioritarias, las metas y los objetivos de las actividades que Rusia realiza en la palestra internacional. Así, será la hoja de ruta para el Ministerio de Asuntos Exteriores y otros entes y organismos gubernamentales, precisó el comunicado.

En el nuevo concepto de política Exterior se recoge que Moscú priorizará el apoyo a los procesos de integración en el marco de alianzas en América Latina, África, Asia-Pacífico y Oriente Medio de forma pragmática, sin ideologías y en beneficio mutuo.

Igualmente, el importante texto expresó que el desarrollo de las relaciones con China e India es prioritario, como centros de poder mundiales soberanos y amigos.

Más adelante el nuevo concepto de política exterior del país euroasiático plantea que protegerá sus intereses nacionales y se centrará en neutralizar las amenazas a su soberanía y seguridad procedentes de Europa y de los integrantes de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN).

Rusia aboga por garantizar una seguridad igual para todos los países y que tenga en cuenta las realidades de un mundo multipolar, consta en el nuevo Concepto de Política Exterior que aprobó este viernes el presidente Putin.

El documento indica que los esfuerzos para fortalecer el papel y el desarrollo progresivo del derecho internacional deben tener en cuenta las realidades de un mundo multipolar. Al mismo tiempo, pretende garantizar la seguridad de todos los Estados por igual sobre la base del principio de reciprocidad, subrayó el texto.

Rusia busca desarrollar de manera enérgica la cooperación con sus aliados y socios en todos los ámbitos y frustrar los intentos de los países inamistosos de obstaculizar dicha colaboración, se lee en ese documento.

Respecto a los países de la Comunidad de Estados Independientes, el texto indicó que el principal objetivo de Moscú en la región es transformarla en una zona de paz, buena vecindad y prosperidad. Se subrayó por separado que se aspira a la resolución pacífica de las cuestiones internacionales en el océano Ártico.

Rusia tiene el derecho a utilizar sus Fuerzas Armadas para repeler y prevenir un ataque armado en su contra o en contra de sus aliados, consta en el nuevo Concepto de Política Exterior del país.

Además, se especifica que investigará los casos de presunto desarrollo, despliegue y uso de armas biológicas y tóxicas, principalmente en los territorios de los Estados vecinos. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/318351-putin-aprueba-el-nuevo-concepto-de-politica-exterior-de-rusia>



**Radio Habana Cuba**